
Pedra De Construção Espiritual Número 173 

Manifestar A Presença De Deus Vivo 

 

Salmo 139: 5-6, "Tu me cercaste atrás e antes, e colocaste tua mão sobre mim. ” 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso :     ̀̀ 

Quantos sabem que há uma diferença entre o aparecimento de Cristo e a vinda de Cristo? São 
duas palavras diferentes. Agora está aparecendo, logo virá. Ele está aparecendo no meio de 
nós, fazendo as obras que Ele uma vez fez, em Sua igreja. Agora, você é parte dessa igreja, e 
pela graça você crê ( Efésios. 2: 8-9). Eu sou um membro dessa igreja ( Efésios. 4: 4-6).  

O irmão Branham continuou: Agora, eu não sou um pregador. Você sabe que não sou. Eu não 
tenho educação para fazer isso. Às vezes me sinto relutante em ficar aqui com homens de 
Deus, que são chamados para esse cargo. Existem apóstolos, profetas, professores, pastores e 
evangelistas ( Efésios. 4: 11-13). Nem todos são apóstolos, nem todos são profetas, nem todos 
são professores, nem todos evangelistas ( I Cor. 12: 29-30). Mas meu ministério é diferente de 
um pastor ou professor. Eu não sou. E se eu disser coisas erradas, irmãos, perdoem-me. Eu 
não quis dizer isso. Mas isso é meu ministério para declará-Lo, que Ele está aqui. [1] 

Em tipo, Moisés vindo da Presença de Deus com a Palavra de Deus para aquela era... Agora 
observe, estamos agora em Êxodo 19: 20-21. Moisés está vindo da Presença de Deus; ele tem 
estado na Palavra. A Palavra foi escrita, e ele estava na Presença de Deus com a Palavra, ele 
tinha a Palavra para aquela era. Existe uma Palavra para cada era. E Moisés saindo, seu rosto 
brilhava tanto ( Exod. 34: 34-35; II Cor. 3: 12-16). A Palavra estava nele, pronta para ser 
manifestada, dada ao povo.  

Isso era apenas lei; você tinha que olhar para ela e dizer: "Não cometerás adultério. Não 
roubarás. Não mentirás. Não farás isto, aquilo ou aquilo". ( Exod. 20: 1-17). Você tinha que 
olhar para isso.  

Mas este é o Espírito que vem sobre a Palavra prometida para esta era, e traz, e manifesta, 
não duas tábuas de pedra, mas a Presença do Deus vivo: não um pensamento mítico que 
alguém inventou ou algum truque de Houdini, mas a própria promessa de Deus revelada e 
manifestada bem diante de nós. Que tipo de véu ficará atrás?  

"E acontecerá nos últimos dias, diz Deus ..." ( Zech. 14: 6-7). Veja, aqui estamos. A Luz sobre a 
Palavra... Como a luz do sol muda a semente de glória em glória ( II Cor. 3: 17-18), nós também 
nos tornamos mais parecidos com Ele enquanto vivemos em Sua Presença, como Ele, sendo 
conformado à Sua bendita imagem enquanto caminhamos com Ele ( ROM. 8: 28-29). [ 2] 

E até você entrar por trás daquela pele de texugo ( Exod. 36:19), até você sair de sua pele 
velha, seus velhos pensamentos, seus velhos credos, e entrar na Presença de Deus; então a 
Palavra se torna uma realidade viva para você;então você é despertado para a Glória 
Shekinah; então a Bíblia se torna um novo livro, então Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e 



eternamente. Você está vivendo em Sua Presença, comendo os pães da proposição que são 
fornecidos apenas naquele dia para os crentes, apenas sacerdotes ( Lev. 24: 5-9). " E nós 
somos sacerdotes, sacerdócio real, uma nação santa, um povo peculiar, dando sacrifícios 
espirituais a Deus. ”( I Pedro 2: 910). Mas você deve entrar, para trás do véu para ver o Deus 
desvelado. E Deus é revelado; esta é a Sua Palavra manifestada. [3] 

Agora, quando Moisés veio, ele não poderia ter levado a mensagem de Noé. Nem poderia Noé 
ter aceitado a mensagem de Moisés. Nem poderia Josué ter recebido qualquer mensagem 
deles. Isaías não poderia ter recebido outra mensagem. Cada mensagem é para aquela era. E 
com a era em que estamos vivendo, quando essa Palavra é interpretada, Deus falando essa 
Palavra e fazendo a Palavra para aquela era ao vivo, dando a interpretação Disto. Isso é Deus 
em Cristo se manifestando, porque Cristo é a Palavra. E quando a Palavra é manifestada, isso 
é Cristo em cada era então.  

Vamos ver o que a Palavra diz hoje que Jesus Cristo é. Ele é o mesmo ontem, hoje e 
eternamente ( Heb. 13: 8). E a unica maneira que sempre saberemos o que Ele é hoje é 
descobrir o que Ele era ontem, então você verá o que Ele é.  

Observe, a Palavra que é ordenada para cada era, quando essa Palavra é manifestada, esse é 
o Cristo daquele dia ( Colossenses 1: 26-28), assim como estava em cada um dos dias. [4] 

Sua Presença no indivíduo com uma vindicação pessoal de Si mesmo expressando-se - a 
Palavra viva que é prometida para o dia, expressando-se através de você, uma vindicação da 
grande revelação de Deus ... Veja, apenas em um indivíduo, nunca em um grupo: um 
indivíduo, não em um grupo, Sua identificação é com um indivíduo. Você entendeu? Não com 
os metodistas, não com os baptistas, não com os presbiterianos, não com os luteranos, não 
com os pentecostais, mas como um indivíduo. "Vou pegar um e deixar outro. Vou separar 
eles." Isso mesmo. "Haverá dois no campo; eu tomarei um e deixarei um. Haverá dois na cama, 
e eu tomarei um e deixarei um." ( Lucas 17: 34-36).  

Não é um grupo. É uma vindicação pessoal de uma criança grávida de Deus cheia do Espírito 
Santo, tão entregue a Deus que não se importa com mais nada, e o Espírito Santo vivendo sua 
vida, pulsando através dele, mostrando a vindicação pessoal da própria Palavra expressando-
se ao povo e ao mundo. [5]  

A Palavra se torna viva em nossa própria carne, que mostra a Presença de Deus. [6] Cristo 
vive: não eu vivo, não eu, Cristo vive em mim. Não você vive, mas Cristo vive em você ( 
Gálatas. 2: 19-21), porque a Sua Palavra viva vive em você ... [7]  

Deus escolheu nos dias do êxodo, Ele chamou um grupo e desse grupo... Eu quero que você 
perceba algo. Ele só teve dois, que foram para a terra prometida. O que Ele escolheu para tirá-
los? Política? Organização?Ele escolheu um profeta com um sinal sobrenatural de uma 
Coluna de Fogo, para que as pessoas não se enganassem ( Números 14: 13-14; Exod. 14: 19-
25). O que o profeta disse era a verdade. Deus desceu em uma Coluna de Fogo e vindicou a Si 
mesmo, mostrou Sua Palavra. Esta certo?  

Isso é o que Ele trouxe no Seu primeiro êxodo. Seu segundo êxodo... Deus sempre vai em três. 
Ele é perfeito em três. É sempre três e setes. Sete é um completo; três é Sua perfeição. 



Primeira, segunda e terceira puxadas e, ah, tudo, todas coisas. Veja? Justificação, santificação, 
batismo do Espírito Santo; Pai, Filho e Espírito Santo, todas coisas. Veja?  

Observa, o que Ele fez a primeiro êxodo? Ele enviou um profeta ungido com a Coluna de Fogo, 
e Ele chamou o povo para fora. Esse foi Seu primeiro êxodo. E quando o tempo de Israel 
acabou, Ele enviou novamente um Deus-Profeta com uma Coluna de Fogo. João (o Baptista) 
viu isto descendo do céu como uma pomba ( João 1: 32-34). E Ele (nosso Senhor Jesus Cristo) 
disse: “Venho de Deus e volto para Deus”. ( João 16: 28-30). Este segundo êxodo, Ele trouxe 
um profeta ungido, que foi Seu Filho, Deus-Profeta. Moisés disse que Ele seria um Profeta 
(Deuteronômio 18: 15-18), e tinha uma Coluna de Fogo e fazia sinais e maravilhas, e aquele 
mesmo Profeta disse: “Para que todo aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço, também 
as fará”. ( João 14: 12-13).  

E aqui Ele prometeu a mesma coisa no êxodo nos últimos dias, e Ele não pode mudar isto. E 
pela prova científica, pelo testemunho do Espírito, pelas obras do Espírito, nós vemos hoje, a 
grande Coluna de Fogo movendo entre nós. E os sinais e maravilhas da ressurreição de Jesus 
Cristo chamando o povo de um denominacionalismo na Presença de Jesus Cristo para viver: 
indo para uma terra.  

O primeiro êxodo, O que ele fez? Ele os trouxe de uma terra natural para uma terra natural ( 
Exod. 12:37 ff). O segundo êxodo, Ele os trouxe de uma condição espiritual para um baptismo 
espiritual do Espírito Santo ( Atos 2: 1-4). Agora Ele está os trazendo de um batismo espiritual 
do Espírito Santo, de volta à terra eterna do milênio e na grande vida após a morte. Mesma 
Coluna de Fogo pelo mesmo sistema ungido, o mesmo Deus fazendo as mesmas coisas. [8] 

Vá para a câmara do profeta (da pirâmide de Quéops) e observe-os sete passos. Onde o 
guarda encontrou o desafio de trazer aquele que chega à presença do rei no topo das 
etapas? Estava na sétima etapa. Aí mostra que temos que voltar com aquele mesmo Espírito 
que estava sobre João (o Baptista). Ele apresentou o Messias; ele era maior do que todos os 
profetas; ele o apresentou ( Mateus. 11: 7-11).  

E temos que chegar a um lugar novamente, a algo que vai apresentar o Messias. E como as 
pessoas que crêem Nele saibam, a menos que estejam constantemente na Palavra para saber 
o que Ele é. Daniel disse que os sábios saberão, mas os tolos e os insensatos não saberão ( 
Daniel 12: 910). Eles conhecerão seu Deus.  

Agora, como Ele disse que aparecerá nos últimos dias é para trazer o povo de volta à Palavra, 
para que a Noiva conheça Seu Marido, conheça Seu parceiro, a Palavra revelada. É por isso 
que isso tem que acontecer. Não estava nos reformadores; não estava em Lutero, Wesley e os 
pentecostais, e eles; a Escritura diz que não foi. Mas isso vai acontecer; essa é a Sua promessa 
para esta era.  

Estamos vivendo na era em que Sua vinda ocorrerá. Ela deve ser identificada Nele. Qualquer 
mulher deve ser identificada com seu marido, pois os dois são um. E a Noiva de Cristo tem 
que ser identificada com Ele, pois os dois são Um, e Ele é a Palavra,não a denominação, a 
palavra. Devemos ser filhos da Luz ( João 12:36), e a Luz é a Palavra que se tornou Luz para 



esta era. Como conhecemos a Luz, a menos que ela venha da Palavra. Tudo bem. A Palavra 
feito carne é a Luz da era quando você a vê; a Bíblia disse isso. [9] 

No terceiro dia (após Sua ressurreição) é quando a real manifestação de Cristo foi dada a 
conhecer, ao final do terceiro dia.  

Não no primeiro dia: forma morta; no segundo dia ainda estava morto: Lutero, Wesley. No 
início do terceiro dia correu um boato. Nada no primeiro dia (Lutero), nada no segundo dia e 
no terceiro dia (a dispensação do Espírito Santo) havia um rumor de que Ele era o mesmo 
ontem, hoje e eternamente. Mas no final do terceiro dia, é aí onde Ele Se deu a conhecer, 
veio bem no meio deles, veio entre Seu povo e disse: “Olhe para mim; eu sou o mesmo”. ( 
Lucas 24: 13-32).  

As formas mortas continuaram até chegarem ao Pentecostes, então começaram a circular o 
rumor de que Ele era. Agora, aqui no último dia aqui Ele está bem conosco, movendo-se bem 
entre nós.  

No final do terceiro dia, Ele apareceu e mostrou a todos o Seu sinal da ressurreição, de que Ele 
estava vivendo, o mesmo ontem, hoje e para sempre. Frutos vivos de Sua Presença... Os frutos 
vivos de Sua Presença se manifestaram bem no final do dia, quando Ele apareceu a todos 
eles, Sua igreja ( Lucas 24: 36-46). Amem. Por quê? Todos eles ficaram juntos. Oh. Amem. No 
final do terceiro dia ...  

Você entendeu? Amem. Pois Deus disse: “Eu O restaurarei”. ( Joel 2: 23-27). Ele vai restaurá-lo 
como? Por quatro mensageiros da morte o mataram; então quatro mensageiros da vida irão 
restaurá-lo ( Joel 1: 1-4). Qual foi o primeiro? Martinho Lutero, justificação. Qual foi o 
segundo? João Wesley – por santificação. Qual foi o terceiro? Pentecostes com o restauração 
dos dons, o Espírito Santo, baptismo do Espírito Santo. Qual foi o quarto? A palavra. Que? A 
palavra.  

A quarta Luz está por vir, que trará os mesmos sinais. Observar. A justificação trouxe de volta a 
polpa. A santificação trouxe de volta a casca: doutrina da santidade. O que trouxe de volta a 
folha? Pentecostais. O que é isso? Pentecostais, folhas, batem palmas, alegria, regozijo: 
Pentecostal. Oque? O quarto era a própria Palavra. O Verbo feito carne, fruto da prova do 
sinal da ressurreição que Cristo finalmente, após a justificação ser plantada, a santificação ser 
plantada, o baptismo do Espírito Santo. Organizações morreram, e Cristo centrou-se 
novamente como aquele topo da pirâmide.  

Primeira linha, justificação, santificação, batismo do Espírito Santo, então vinda da Capa. O 
que é isso? Aquele grupo do Espírito Santo sendo afiado, para que pudesse se encaixar no 
mesmo tipo de ministério que Ele tinha quando Ele partiu; que quando Ele voltar isto pegará a 
coisa toda no Rapto, onde eles são justificados, santificados, e o baptismo do Espírito Santo. 
Essa pirâmide ficará de pé novamente. A casa de Deus viverá novamente. A árvore de A vida 
está crescendo novamente. [10] 

Agora lembre-se de que Cristo ressuscitou dos mortos e está entre nós. E coloque isso em sua 
mente, Cristo ressuscitou dos mortos e está entre nós. 



 Agora, vimos todos os tipos de grandes movimentos, e gritos e louvores a Deus; tudo bem. 
Nós falamos em línguas e profetizamos, e tudo. Nós vimos tudo isso. Isso é bom. Isso vem 
junto com Isto. Mas lembre-se, a última coisa é Sua Divina Presença, a Própria Palavra. Ele é 
a Palavra. A Cabeça, a Palavra, está vindo ao Corpo. Veja?  

E então aquela Palavra, em Hebreus capítulo 4 (versículos 12-13), disse: “A Palavra de Deus é 
mais afiada, mais poderosa do que uma espada de dois gumes e apta para discernir os 
pensamentos e intenções do coração.” Agora pegue aquela Escritura e corrija-a desde o 
princípio dos profetas, corrija-a diretamente através de Jesus Cristo, e veja se aquilo não é a 
mesma coisa, a mesma coisa, que Ele é conhecido como o Messias.  

Agora não é algum homem aqui é o Messias. É o Espírito Santo é o Messias. Cristo e o Espírito 
Santo são a mesma coisa,então aqui está aqui agora apenas trabalhando na carne, 
preparando o corpo para a graça de arrebatamento. Acredite, amigos. [11]  

Se pudéssemos perceber que Ele está aparecendo para nós nessas reuniões com um 
propósito, que é liberar nossos desejos que temos Nele, para nós. Mas temos que 
reconhecer Sua Presença. E agora, como você reconhece Sua Presença, é quando a Palavra 
prometida para esta era se manifesta, não a Palavra prometida da era de Moisés ou 
qualquer outra era, a promessa da Palavra para esta era ( Lucas 17: 28-37; Apocalipse. 10: 1-
11). [ 12] 

Eu certamente honro os luteranos por sua posição em seus dias, os metodistas pela 
santificação em seus dias, e os pentecostais por sua posição em seus dias; mas estamos 
vivendo em outro dia. Estamos vivendo quando há talo, borla, casca, quase como o trigo, mas 
o trigo está dentro da casca. A casca apenas sustentou o trigo, impedindo que o sol quente o 
queimasse. E agora a denominação está se afastando disto, para que possa estar na 
Presença do Filho para amadurecer.  

Não haverá mais organizações se levantando. Este é o fim de tudo. Tivemos, sempre cerca de 
três anos, quando uma mensagem começa, eles a organizam. Isso vem acontecendo há quase 
vinte anos e nenhuma organização. Não pode. Estamos em um tempo de trigo, um tempo de 
colheita. Eu posso ouvir a grande maquina de colheita chegando. Estamos indo para casa um 
dia. Certo. "Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamernte." [13] 

Eu acredito que temos a verdade. Estou satisfeito com isso. E eu acredito que o trigo está 
absolutamente, as cascas se afastando dele. Mas o trigo tem que ficar na presença do sol para 
amadurecer. E é para isso que estamos aqui, amigos. Permaneça na Presença do Filho até 
nosso pequeno grupo de pessoas aqui, até que se torne tão maduro para Cristo, que se torne 
pão em Sua mesa. Isso é o que Eu quero fazer. [14] 

Referência:  

[1] “Desde Entao” (62-0713), par. E-102  

[2] “Revelação de Deus” (64-0614M), par. 129-136, 312  

[3] “Cristo Identificado de Todas as Idades” (64-0617), par. 42  



[4] “Cristo é identificado como o mesmo” (64-0415), par. E-38, E-50-51  

[5] “Cristo é o mistério de Deus revelado” (63-0728), pág. 70  

[6] “Semente da Descrepância” (65-0118), par. 126  

[7] “Selo da Páscoa” (65-0410), pág. 39  

[8] “Terceiro Êxodo” (63-0630M), pág. 40-45  

[9] “Festa das Trombetas” (64-0719M), pág. 17-18  

[10] “Restauração da Árvore Noiva” (62-0422), pg. 73-76  

[11] “Jeová Jireh 1” (64-0402), par. 193-196  

[12] “Presença de Deus não reconhecida” (64-0618), par. 76  

[13] “Deus Muda de Mente” (65-0427), par. 213-214  

[14] “Homem Correndo da Presença do Senhor” (65-0217), par. 38 

Pedra de Construção Espiritual No. 173 da Palavra Revelada desta hora, compilada por: Gerd 
Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Alemanha www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 
72 35 33 06  

Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
página 724] 


